

# Presidenta y Gobernadora con plan para zona oriente

Desde su toma de protesta, la presidenta Claudia Sheinbaum hizo el compromiso de realizar un plan de desarrollo para los municipios del oriente; la gobernadora garantizó su apoyo



Delfina Gómez Álvarez y Claudia Sheinbaum Pardo se reunieron para discutir sobre el futuro del oriente estatal.

**PEDRO VILLA Y CAÑA, SALVADOR CORONA Y EDUARDO DINA**

**Ciudad de México, Méx.-** La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, se reunieron ayer para revisar el plan de apoyo para la zona oriente de la entidad.

En breve entrevista con EL UNIVERSAL tras salir de Palacio Nacional, la gobernadora detalló que también se revisaron las necesidades prioritarias en la entidad como agua, drenaje, pavimentación, bacheo e iluminación de calles.

“Estuvimos viendo algunas cuestiones de necesidades que tiene nuestra Zona Oriente y todo el Estado de México, pero ahorita la prioridad es atender situaciones como lo que es agua, drenaje, pavimentación, mejora en caminos, que es lo que estábamos viendo también bacheo, y lo que se refiere a iluminación, entre otras cosas, también educación, los campos”, manifestó la presidenta.

El pasado 1 de octubre, al dar a conocer sus 100 compromisos de gobierno, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo anunció “un proyecto sin precedentes” para la zona oriente del Estado de México, en el que se buscará resolver los problemas de rezago en el acceso al agua, de drenaje, de vivienda, de movilidad y seguridad.

En el Zócalo capitalino, durante

su discurso la presidenta detalló que este programa abarcará los municipios de Ecatepec, Chalco, Valle de Chalco, Chimalhuacán, Texcoco, Los Reyes La Paz, Ixtapaluca, Chicoloapan y Ciudad Nezahualcóyotl, en donde habitan más de 10 millones de personas.

“En la zona oriente del Estado de México se llevará a cabo un proyecto sin precedentes, les voy a decir por qué. En la zona oriente del Estado de México —estamos hablando de Ecatepec, Chalco, Valle de Chalco, Chimalhuacán, Texcoco, Los Reyes La Paz, Ixtapaluca, Chicoloapan y Ciudad Nezahualcóyotl— viven más de 10 millones de personas e históricamente hay un rezago de acceso al agua, de drenaje, de vivienda, de movilidad, así que vamos a ir para allá. Lo que les vamos a pedir es que nos juntemos todos los presidentes municipales, el gobierno del estado y el gobierno federal para hacer justicia al oriente del Estado de México”, manifestó Sheinbaum ese día en el Zócalo.

Este sábado, la jefa del Ejecutivo federal estará de visita en la entidad en donde encabezará una reunión con los presidentes municipales y las presidentas municipales de la zona oriente para continuar detallando este programa.

Además, a las 16:00 horas, la mandataria federal también se hará presente en Nezahualcóyotl, en donde encabezará un encuentro con mujeres. ●

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
Presidenta de México

**“Ahorita la prioridad es atender situaciones como lo que es agua, drenaje, pavimentación, mejora en caminos, que es lo que estábamos viendo también bacheo, y lo que se refiere a iluminación”**

**100**

**COMPROMISOS**

de gobierno anunció Claudia Sheinbaum durante su toma de protesta.

**10 millones**

**DE PERSONAS**

habitan en los municipios de la zona oriente del Estado de México que serán favorecidos con este plan.